

DPA-Meldung

Freitag, 16.März.2007, 15:54 Uhr (Nordrhein-Westfalen, Vermischtes)

Priorität : Vorrang

Stichworte : Kriminalität Justiz

Justiz nimmt Familienrichter nach Doppelmord in Schutz

Mönchengladbach (dpa/lnw) - Eine Woche nach dem Doppelmord an zwei Frauen in Mönchengladbach hat die Justiz den in die Kritik geratenen Familienrichter in Schutz genommen. Der erfahrene Jurist hatte den späteren Täter aus dem Gerichtsgebäude entkommen lassen, obwohl er von einem Haftbefehl gegen den Mann wusste. «Der Richter hat das getan, was er tun musste, nämlich die Staatsanwaltschaft einzuschalten», sagte ein Sprecher des Mönchengladbacher Landgerichts am Freitag auf dpa-Anfrage. Das habe eine rechtliche Prüfung des Vorgangs ergeben. Der Familienrichter habe keine rechtliche Grundlage gehabt, den Mann selbst festzunehmen.

(Achtung: Zusammenfassung bis 1630 - ca. 30 Zeilen)
dpa fc yynwd ch

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte Kehl
Justizministerium **NRW**
Pressereferat
Martin-Luther-Platz 40
40212 Düsseldorf

Telefon: 0211/8792-463
Telefax: 0211/8792-371
E-Mail: brigitte.kehl@jm.nrw.de
pressestelle@jm.nrw.de